

LE SOCIALISME

Le 7 novembre 2023.

Je vous invite vivement à lire ou relire attentivement les enseignements du marxisme qui figurent dans la page d'accueil du portail, ils sont plus que jamais d'actualité pour comprendre la situation et trouver une issue politique à la crise du capitalisme conforme aux intérêts de la classe ouvrière ou de l'ensemble des classes exploitées et opprimées.

Comment ces monstres passent leur temps à vous terroriser, à essayer de vous pourrir la vie.

J-C – Voyez comme je pense à la santé de mes lecteurs, physique et mentale.

Vous allez aux toilettes plusieurs fois par nuit ? Cela pourrait être le symptôme d'un cancer de la prostate - Yahoo 6 novembre 2023

De nombreux hommes se rendent aux toilettes plusieurs fois par nuit, un signe potentiel de cancer de la prostate. Si c'est votre cas, consultez sans attendre. Yahoo 6 novembre 2023

J-C – Etrangement, cela m'arrive de me lever 3 fois au cours de la même nuit plusieurs jours de suite, puis tout rentre dans l'ordre, et cela depuis déjà plusieurs années. La nuit dernière je ne me suis même pas levé une seule fois, mais trois fois la veille et les jours précédents, ma compagne également.

J'ai constaté que cela se produisait quand la température baissait, donc en ce moment, la mousson vient de commencer ici, il pleut tous les jours et toutes les nuits depuis une semaine. On boit beaucoup car la journée la température dépasse 30°C à l'ombre. L'été on transpire plus que l'hiver, donc on urine moins.

C'est la saison où l'on voit des files d'attente se former dans la rue devant des pharmacies ou des cabinets médicaux, car les Indiens tombent malades comme des mouches. Pourquoi ? Pardi, parce que de manière générale ils ne sont pas en bonne santé, comment pourraient-ils l'être avec le mode de vie esclavagiste qu'on leur impose et la pauvreté qui est quasi généralisée.

Une analyse qui confirme la mienne exprimée autrement.

L'Occident et sa zone d'influence ne peuvent plus condamner le nazisme par Bruno Bertez

La crise qui menace le capitalisme et son Centre, les États-Unis, est la répétition de la crise des années vingt et trente qui a débouché sur la Seconde Guerre mondiale.

Les États-Unis qui sont au centre de cette crise voient leur hégémon, leur monnaie et leur niveau de vie menacés, le recours à la dette et à la création monétaire abusive ne suffisent plus. On a touché les limites de ces palliatifs. La prédation financière ne suffit plus car la rareté devient réelle/physique au niveau des principales ressources. Et elle va rapidement et considérablement s'aggraver.

Il faut se les attribuer, pas seulement les contrôler ou les sous-payer.

Comme dans les années 20, le business et surtout le Grand Capital Financier voient loin, ils craignent une montée d'instabilité, des bouleversements sociaux et des modifications dans l'ordre social qui ne leur seraient pas favorables.

Il leur faut par conséquent renforcer leur emprise. De façon préemptive.

Ils le font en délocalisant cette emprise et en l'imposant de l'extérieur par le biais des Institutions Internationales non élues, cooptées qu'ils contrôlent.

Ce sont ces organisations non élues qui peu à peu établissent des règles, les fameuses règles, qui enferment le monde dans un nouveau carcan que ce soit par le malthusianisme, par le wokisme, par la mutation de la morale, la transformation sociétale, la destruction des spécificités identitaires, l'inversion des valeurs etc.

Et ils le font par des glissements progressifs, plus ou moins soft, qui dépossèdent les peuples de leurs pouvoirs démocratiques. La grenouille que l'on ébouillante progressivement.

Ces évolutions imposent de réhabiliter le nazisme et le fascisme, sous des formes expurgées, inversées, déguisées en leur rasant les moustaches.

La racine du fascisme c'est le sacrifice des individus et des groupes sociaux à des idées, à des entités, à des abstractions, à des Chefs, lesquels cachent d'autres groupes sociaux qui eux profitent du sacrifice des masses. Par exemple elles les envoient au casse-pipe.

Le fascisme dans son essence c'est le sacrifice des individus réels au profit d'une idéologie imaginée, d'un imaginaire.

Les peuples doivent être endoctrinés et il faut les persuader que leur vie ne vaut pas grand-chose en regard des idéologies que l'on brasse devant eux, – nation, race, religion, pognon, compétitivité, rang etc. Ils doivent se sacrifier : pour le progrès, pour la planète, pour le genre, pour l'immigration, pour préserver les comptes des organismes de protection sociale, pour élargir les marges de profit, pour l'emploi, pour payer les armes qui vont servir à les mater, pour faire face à la concurrence... La liste des raisons invoquées pour imposer aux peuples des sacrifices est sans fin, il y a toujours une nouvelle raison, mais maintenant c'est la guerre... pour préserver le niveau de vie, le confort, le pouvoir de prélèvement des anglo-saxons, l'unipolarité !

La crise du capitalisme en cours implique et donne son sens à tout ce que vous voyez mais ne comprenez pas.

Tout en découle : la paupérisation des masses salariées et la hausse du taux d'exploitation et l'assouplissement des échine et bien sur l'impérialisme à l'extérieur sous prétexte – risible – de sécurité menacée !

L'appel au sacrifice des citoyens est permis par la peur continue et les menaces diverses. Le gouvernement par les peurs, l'état d'urgence, la raison d'État, l'état d'exception, fait partie du fascisme.

La coopération étroite du Très Grand Capital et du business avec les politiciens, les gouvernements et les hauts fonctionnaires est explicitée dans le Projet de Great Reset de Davos, on sort de l'Idéal démocratique pour rentrer dans le gouvernement des stake holders c'est à dire le gouvernement des parties prenantes, le corporatisme à l'échelle mondiale.

Ce projet c'est la coopération entre les entreprises, les détenteurs du capital et le pouvoir afin de dépasser la démocratie ; la réduire aux décisions insignifiantes de la vie courante.

La prise de contrôle progressive de tous les grands outils économiques par les nouveaux gouvernements corporatistes est évidente ; monnaie, taux d'intérêt, santé, déplacements, censure, nudge, contrôle des prix essentiels comme l'énergie, communication/information, etc.

L'utilisation de fers de lance authentiquement fascistes et nazis aussi bien dans le cadre des combats impérialistes que dans le cadre des luttes sociales et sociétales ne se cache même plus, elle se donne à voir, cyniquement, éhontément.

Lisez

«La Troisième Commission de la 78e session de l'Assemblée générale des Nations unies a adopté une résolution traditionnelle initiée par la Russie pour lutter contre la glorification du nazisme, du néonazisme et d'autres pratiques qui contribuent à l'escalade des formes modernes de racisme, de discrimination raciale, de xénophobie et de l'intolérance qui y est associée».

Les co-auteurs provenaient de 38 pays.

Voici une liste de ceux qui sont contre la résolution et contre la condamnation du racisme et la glorification du nazisme et ne veulent pas condamner la xénophobie : (Cette liste se réduisait aux Etats occidentaux principalement qui prétendent représenter « *la communauté internationale* ». – J-C)

Lu.

- Une grande partie de la dépravation occidentale se cache derrière une hypothèse jamais examinée sérieusement : tuer des gens avec des bombes serait d'une certaine manière moins méchant que de les tuer avec des balles ou des lames. En menant sans relâche des campagnes de bombardements à l'étranger, l'Occident a rendu l'opinion insensible à la réalité des effets des bombes.

Le mot “*terrorisme*” n’a aucun sens si vous ne l’appliquez pas d’abord et avant tout à cette civilisation occidentale meurtrière.

- Mais il existe une alternative. En fait, il y en a toujours eu une :

Une Palestine dé-sionisée, libérée et démocratique, du fleuve à la mer ; une Palestine qui accueillera les réfugiés et construira une société qui ne discrimine pas sur la base de la culture, de la religion ou de l’appartenance ethnique.

Ce nouvel État s’efforcerait de corriger, dans la mesure du possible, les maux du passé, en termes d’inégalité économique, de vol de propriété et de déni de droits. Cela pourrait annoncer une nouvelle ère pour l’ensemble du Moyen-Orient

- L’antisémitisme comme toutes les autres formes de racisme, n’est pas une essence, il n’est inscrit dans l’ADN de personne, par contre il se stimule, il se provoque, il se fabrique ... la responsabilité de ceux qui gouvernent un pays, et de ceux qui détiennent les clés de tous les grands media est directement engagée dans ce processus. Et les prises de position idéologiques de ce gouvernement produisent des effets dans le réel.

Le simple fait que le président martèle l’amalgame antisionisme = antisémitisme depuis des années, ce qui conduit aujourd’hui à un projet de loi porté par 16 sénateurs, afin de pénaliser l’antisionisme, participe de ce processus. Si toute critique d’Israël est antisémite...alors beaucoup de gens qui critiquent et s’opposent à la politique d’Israël sont poussés vers l’antisémitisme. Tout le travail de l’UJFP consiste à desserrer cet étau, et ce piège. Être antisioniste c’est faire de la politique, critiquer ou contester une idéologie. Être antisémite c’est être raciste, c’est haïr les juifs pour ce qu’ils sont. On peut certes cumuler, mais l’antisionisme est légitime et l’antisémitisme non.

- Le droit de désigner Israël comme coupable de l’occupation et de la persécution de la population palestinienne. Ce droit n’est pas de l’antisémitisme, c’est le même qui désignait les États-Unis comme responsables de la guerre du Vietnam, la France comme responsable des guerres de décolonisation. Et personne n’aurait parlé de racisme anti-américain ou de racisme anti-français. Dans les guerres, il y a des responsabilités, les rechercher, les désigner ce n’est pas du racisme, c’est une action politique. La puissance occupante et assiégeante porte à l’évidence une responsabilité majeure dans tous les épisodes sanglants de résistance comme de répression. La désigner ce n’est pas de l’antisémitisme, cela le devient quand on cherche à désigner les juifs, tous les juifs comme porteurs du projet israélien. Et cela c’est un mensonge d’État construit et élaboré pour soutenir la puissance occupante.

Pourquoi ceux qui nous gouvernent ont-ils un faible plutôt pour les colons que pour les immigrés, et tout particulièrement pour les colons quand ils sont également immigrés ? Parce que dans ce cas-là ce sont des envahisseurs, voyez ce qu’ils ont fait de la Palestine.

Pourquoi les nazis Zelensky et Netanyahu sont-ils prêts à exterminer y compris leurs propres peuples ?

- Le Premier ministre israélien, Benyamin Nétanyahou, a une nouvelle fois rejeté, lundi 6 novembre, l'idée d'un cessez-le-feu à Gaza. AFP 6 novembre 2023

J-C – Ce serait une erreur gravissime de libérer les otages israéliens, car aussitôt Tsahal pilonnerait toute la zone ou les tunnels où ils étaient enfermés à l'aide de lance-flammes, de gaz et de bombe pénétrantes, et massacrerait ainsi ce qui restait de combattants palestiniens encore sur place.

- *«Les Etats-Unis savent que je ne suis pas prêt pour des négociations avec les terroristes»*, déclarait Zelensky le 5 novembre, lors d'une interview à la chaîne américaine NBC. RT 6 novembre 2023

Les sionistes sont passés du terrorisme dans les années 30 à 47, à la guerre ouverte ensuite contre le peuple palestinien.

Les colons anglo-saxons ont officiellement déclarés la guerre au peuple Palestinien en 1947, en se servant du sionisme pour les chasser de leurs terres et établir une base militaire au cœur du Moyen-Orient dominé par des populations arabes, afin de les diviser et de s'emparer sous la menace de leur pétrole (et du gaz) moyennant leur protection.

Autrement dit, c'est une guerre coloniale qui se mène en Palestine depuis 76 ans à l'initiative des anglo-saxons, dont les sionistes servent juste d'intermédiaires, par conséquent, tout acte dit terroriste ou tout attentat commis par la résistance palestinienne doit être interprété comme un acte de guerre, une réponse militaire à l'agression et à l'occupation militaire dont ils sont victimes quotidiennement.

Les Palestiniens sont traités par les sionistes nazis de la même manière que les Algériens par le gouvernement républicain de Jules Ferry.

J-C – Le brave Jules Ferry, vous connaissez la musique, n'est-ce pas ? Alors on fait le ménage oui ou merde? On s'en tient aux faits oui ou non ? Ah la sacro-sainte croyance dans l'existence d'un régime républicain démocratique va en prendre un sacré coup !

Qu'est-ce qu'on ne nous a pas raconté comme conneries qu'on a crues bêtement quand nous étions plus jeunes, parce qu'à cette époque – que certains idiots nostalgiques regrettent, comme quoi ils n'ont décidément pas évolué, nous accordions une confiance aveugle à des dirigeants dont nous aurions dû nous méfier.

Colonisation française en Algérie où "la hiérarchie sociale raciste régnait en maître" - fr.sputniknews.africa 1er novembre 2023

La déshumanisation des colonisés "a permis de justifier toutes les exactions, des conquêtes génocidaires aux massacres de masse", déclare à *L'Afrique en marche* Youssef Girard,

historien français, spécialiste du Mouvement national algérien et de la Guerre d'Algérie, à l'occasion de l'anniversaire de la Révolution algérienne.

"Comme l'affirmait Franz Fanon dans son livre "Les Damnés de la Terre", la colonisation française et le système colonial qu'elle a mis en place a produit un monde coupé en deux, racialement hiérarchisé : les colonisés complètement déshumanisés et en face les surhommes blancs relevant quasiment d'une race de "Seigneurs"", affirme à Radio Sputnik Afrique le Dr Youssef Girard, historien français, spécialiste du Mouvement national algérien et de la Guerre d'Algérie. Intervenant à l'occasion du 69e anniversaire du déclenchement de la Révolution algérienne, le 1er novembre 1954, il souligne que "cette déshumanisation a permis de justifier toutes les exactions, des conquêtes génocidaires aux massacres de masse, pour réprimer les révoltes des populations autochtones contre les envahisseurs, en passant par l'esclavage et l'instauration de législations racistes d'exception".

Et de rappeler que *"la hiérarchie mise sur pied par le système colonial français, normalisant et instituant le fait que les populations algériennes n'aient pas les mêmes droits que les citoyens européens blancs de la République française, s'est faite alors même qu'en métropole le libéralisme politique se développait sous l'impulsion des Lumières, qui s'engageaient pour défendre les droits fondamentaux contre l'oppression lorsqu'ils parlaient des Européens, et défendaient des positions radicalement opposées lorsqu'il s'agissait des populations colonisées".*

Dans le même sens, M. Girard indique que *"même la Déclaration des droits de l'homme et du citoyen [adoptée le 26 août 1789, nldr], qui proclamait que "les hommes naissent et demeurent libres et égaux en droits et qu'ils possèdent des droits naturels et imprescriptibles de l'Homme", était appliquée uniquement aux Européens alors que les colonisés, notamment en Algérie, étaient soumis au Code inhumain de l'Indigénat. Une loi présentée lors de son adoption, le 28 juin 1881, comme une avancée démocratique et républicaine par le gouvernement du républicain Jules Ferry".*

En effet, poursuit-il, *"le Code de l'Indigénat renforçait les lois d'exception mises en place auparavant en Algérie par le maréchal Bugeaud. Le code prévoyait l'internement administratif, le séquestre des terres et la responsabilité collective appliquée à des tribus entières et excluait complètement les Algériens de la sphère des droits civiques".*

Enfin, le Dr Youssef Girard estime que *"la politique impérialiste poursuivie dans plusieurs régions du monde, notamment au Moyen-Orient et Afrique, par les américains et leurs alliés européens de l'Otan découle à bien des égards de la même logique colonialiste de séparation raciste entre Blancs et non-Blancs. Les propos de soutien tenus, y compris sur les plateaux de télévision, par des journalistes et des intellectuels occidentaux à l'égard des réfugiés ukrainiens, Européens Blancs, en marquant la différence entre eux et ceux venus d'autres pays, comme la Syrie, le Yémen, l'Afghanistan et la Somalie, en est la preuve".*
fr.sputniknews.africa 1er novembre 2023

J-C - Vous imaginez un peu, les braves républicains, francs-maçons pour la plupart, grands progressistes, démocrates, humanistes, des gens bien sous tout rapport, particulièrement présents au sein de la social-démocratie, il n'était pas possible de les présenter tels qu'ils étaient réellement, sinon toute relation avec le PS ou tout soutien à ce parti aurait été rendue impossible.

Pour comprendre l'évolution de la SFIO (du PS par la suite) et son reniement du socialisme, il faut se rappeler qu'à l'origine ses dirigeants avaient été inspirés par les républicains ou ils l'étaient devenus, Jaurès a commencé sa carrière politique comme républicain, par exemple.

Tout en préparant ce passage, j'ai fouillé dans le Net et je suis tombé sur un truc bien dégueulasse sur le PS. Et dire qu'on a appelé à voter Mitterrand en 81, cela me donne envie de vomir 42 ans plus tard ! Mitterrand n'hésita pas à être l'homme de main des sales besoins pour le compte de l'impérialisme français et assurer sa carrière politique.

- François Mitterrand, garde des Sceaux du cabinet Guy Mollet qui dura seize mois (un record de longévité!), approuva en 1956 la décision d'exécuter les peines capitales prononcées tels de lourds avertissements en Algérie, au cours d'une réunion secrète du gouvernement, qui vit ses collègues de la gauche (Pierre Mendès France, Alain Savary et Gaston Defferre) voter contre. Quarante-cinq condamnés à mort furent guillotins de par la responsabilité de François Mitterrand ministre de la Justice, qui refusait presque systématiquement la grâce, laisse entendre dans le film Jean-Claude Périer. Ce que confirment les archives.

<https://benjaminstora.univ-paris13.fr/index.php/articlesrecents/limage/233-francois-mitterrand-un-passe-algerien-devoile-21-octobre-2010-par-antoine-perraud-.html>

Sauf que quand on lit de la plume de Benjamin Stora qui fut un des dirigeants du courant politique auquel j'ai appartenu autrefois, à propos de Mitterrand : « *la question des condamnations à mort, de la guillotine, lui pose un problème de valeurs. C'est un humaniste* », on est pris de vertige.

Si Mitterrand était humaniste, c'est que Netanyahu et Macron le sont aussi !

Voilà à quoi on en arrive quand on se renie. On ressent le besoin d'absoudre ou d'innocenter les traîtres et éventuellement les pires criminels, de servir ses nouveaux maîtres. C'est de la pure démagogie, du machiavélisme. Benjamin Stora est devenu un historien officiel adulé par les sionistes, « *Grâce à Emmanuel Macron, l'historien se sent enfin à sa juste place.* » (L'Express 2 février 2022)

Les derniers développements de la guerre en Palestine occupée.

- Depuis plus d'un mois, l'armée israélienne mène une «*guerre destructrice*» contre Gaza, au cours de laquelle 10 022 Palestiniens ont été tués, dont 4 800 enfants et 2 550 femmes, et plus de 25 000 autres blessés.

153 Palestiniens ont été également tués et 2 150 arrêtés en Cisjordanie, selon des sources officielles palestiniennes.

- Le nombre de civils tués par Israël à Gaza en un mois dépasse le bilan des victimes de la guerre russo-ukrainienne

10 022 civils palestiniens ont été tués dans les attaques israéliennes contre Gaza depuis le 7 octobre, contre 9 806 civils ukrainiens morts depuis le 24 février de l'année dernière.

La Jordanie pose à Israël des "lignes rouges" à ne pas franchir - fr.sputniknews.africa 6 novembre 2023

Le Premier ministre de la Jordanie, Bisher Al-Khasawneh, a mis en garde les autorités israéliennes, qui mènent depuis un mois une offensive sur la bande de Gaza.

"Toute tentative ou création de conditions visant à déplacer les Palestiniens de Gaza ou de Cisjordanie constitue une ligne rouge et la Jordanie la considérera comme une 'déclaration de guerre'", a-t-il fait savoir ce 6 novembre lors d'une réunion avec un groupe de parlementaires.

Ses propos ont été relayés sur le compte du Premier ministre sur X.

Bisher Al-Khasawneh a plaidé pour la formule à deux États, qui prévoit la création d'un État palestinien indépendant dans les frontières de 1967, avec Jérusalem-Est pour capitale.

L'offensive menée par Israël *"contredit totalement le principe de légitime défense"* et que l'État hébreu *"n'a pas fait de distinction entre les cibles civiles et militaires"*, a-t-il déclaré.

Gaza : le Tchad rappelle son Chargé d'Affaires en Israël pour consultation - TRT Afrika 6 novembre 2023

"Le Tchad suit avec la plus grande attention et inquiétude, la situation au Moyen Orient, notamment les vagues de violences meurtrières sans précédent dans la bande de Gaza", a indiqué le Ministère des Affaires Etrangères, des Tchadiens de l'Etranger et de la Coopération Internationale dans un communiqué dont TRT Afrika a reçu une copie.

Guerre Israël-Hamas : des militants juifs occupent la Statue de la Liberté pour réclamer un cessez-le-feu - Le HuffPost 7 novembre 2023

« *Le monde entier regarde* ». Quelques centaines de militants juifs américains progressistes ont occupé dans le calme lundi 6 novembre la Statue de la Liberté à New York pour exiger d'Israël un cessez-le-feu et la fin du « *bombardement génocidaire de civils palestiniens à Gaza* ».

Vêtus de tee-shirts noirs frappés des slogans « *des juifs demandent un cessez-le-feu maintenant* » ou « *pas en notre nom* », quelques centaines de jeunes ont déployé des banderoles « *le monde entier regarde* » et « *les Palestiniens devraient être libres* » au pied du socle de l'emblématique monument symbole de New York. Le HuffPost 7 novembre 2023

Qu'il démissionne au lieu de le cautionner !

Guerre Israël-Hamas: le chef de l'ONU décrit la bande de Gaza comme "un cimetière pour les enfants" - BFMTV 7 novembre 2023

L'Afrique du Sud annonce avoir rappelé tous ses diplomates de Tel Aviv - aa.com.tr 6 novembre 2023

La présidence sud-africaine a annoncé ce lundi avoir rappelé tous ses diplomates de Tel-Aviv, dans un contexte de guerre menée par Israël contre la bande de Gaza.

Le ministre auprès de la présidence sud-africaine, Khumbudzo Ntshavheni, a confirmé cette décision diplomatique, lors d'une conférence de presse, selon la radio locale Jacaranda FM.

Khumbudzo Ntshavheni a aussi rappelé "*Comme nous l'avons souligné précédemment, le génocide ne peut être toléré sous la surveillance de la communauté internationale*".

Un sommet islamique "d'urgence" à Riyad pour discuter de l'agression israélienne sur Gaza - aa.com.tr 6 novembre 2023

L'Organisation de la Coopération Islamique (OCI) a annoncé lundi qu'un sommet d'urgence se tiendrait dimanche prochain à Riyad, pour discuter de "l'agression israélienne" contre la bande de Gaza.

France occupée. (Vigipirate, Sentinelle)

Ils osent tout. Les masques sont tombés, c'est trop tard, et pour cause.

Olivier Faure se contredit en 24h et indique qu'il ne se rendra pas le 17 novembre à la nouvelle « *rencontre de Saint-Denis* » initiée par Macron avec les chefs des partis politiques présents au Parlement.

Et vous savez pourquoi il n'ira pas, parce qu'il croit « *à la démocratie* » que le PS piétine depuis plus d'un siècle, à l'entendre il aurait existé une époque où le régime bonapartiste de la Ve République aurait été démocratique. La preuve, lundi sur Public Sénat il a affirmé qu'il n'y a « *jamais eu de consensus sur aucun sujet* » entre le PS et Macron, alors qu'il s'était aligné sur Macron lors de la dictature sanitaire, puis la dictature climatique, puis sur l'Ukraine, et maintenant sur la Palestine pour ne prendre que quelques exemples connus de tous. Bref, tout le monde sait depuis longtemps que le PS est un parti de droite.

Le reniement du socialisme par la social-démocratie au profit du capitalisme il y a 106 ans, traduit ou s'est traduit sans interruption jusqu'à nos jours justement, par un consensus permanent avec la bourgeoisie ou la réaction. Ceux qui le dénoncèrent ou s'en accommodèrent

selon les circonstances propres aux opportunistes, "*communistes*" ou "*trotskyistes*", l'instrumentalisèrent pour mieux camoufler leur propre collusion avec le régime en place.

Une précaution inutile.

Rassemblement contre l'antisémitisme : Olivier Faure ferme la porte au RN « *qui n'a rompu en rien avec son histoire* » Publicsenat.fr 6 novembre 2023

Le PS non plus, et elle est détestable comme on vient de le rappeler brièvement !

On apprend donc qu'Olivier Faure a finalement exclu la présence d'élus du Rassemblement National (RN) dans un rassemblement contre l'antisémitisme qu'il souhaite organiser.

Cette mise au point était inutile, puisque tous les autres participants potentiels à ce rassemblement ont apporté leur soutien au gouvernement d'extrême droite de Netanyahu, autrement dit, ils alimentent ou encouragent l'antisémitisme, à commencer par Renaissance, Horizon, le Modem, LR. (Source : AFP 6 novembre 2023)

En complément. Qui remporte la palme du sionisme du jour.

François Hollande juge que "*le Hamas a voulu cette situation de guerre*" avec Israël - BFMTV 6 novembre 2023

J-C – Traduction : Les Palestiniens n'ont que ce qu'ils méritent en somme. Ordures !